

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan tentang Analisis Profesionalitas Guru Dalam Membina Akhlak Siswa di SMPN 1 Bae Kudus Pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam, dapat ditarik kesimpulan bahwa :

1. Profesionalitas guru dalam membina akhlak siswa di SMPN 1 Bae Kudus bisa dikatakan baik, karena banyak hal yang dilakukan untuk peningkatan profesionalitas guru tersebut melalui forum yang telah disediakan, dalam mengajar siswanya guru memiliki karakter khas dalam mengajar, dan juga guru mendapati beberapa peluang dan ancaman yang bisa di atasi, selama guru mengajar juga mempunyai peningkatan dan pencapaian, dalam pencapaian itu bisa membuat akhlak siswa yang buruk bisa lebih berkurang dan menjadi lebih baik. Hal yang dirasakan siswa atas profesionalitas guru yaitu seperti rendahnya kasus bullying dan siswa membolos selain itu siswa juga termotivasi dan rajin belajar.
2. Akhlak siswa di SMPN 1 Bae Kudus masih belum sepenuhnya baik, ada yang baik ada yang buruk, disitu guru ditugaskan membangun akhlak siswa yang baik dengan beberapa strategi guru masing-masing, guru selalu membimbing siswa agar tidak terjerumus dalam hal-hal yang tidak diinginkan terutama dalam pengawasan di dalam sekolah dan membekali akhlak yang baik terhadap siswanya terutama di lingkungan, keluarga, dan masyarakat agar akhlak siswa terkendali di dalam kondisi apapun, dan tak lupa guru selalu memberikan semangat dan motivasi kepada siswanya agar senantiasa semangat belajarnya, guru mendorong siswa agar kualitas siswanya meningkat seperti melakukan hal-hal yang bersifat religius.
3. Faktor penghambat guru dalam membina akhlak siswanya terutama faktor pengawasan, karena guru tidak selamanya

bisa mengawasi siswa nya selama 24 jam, maka dari itu guru selalu membekali siswa nya dengan tauladan akhlak yang baik yang patut di contoh oleh siswa nya dan juga berkoordinasi kepada orang tua untuk selalu mengawasi anaknya di setiap kondisi karena orang tua lah yang berperan penting di kehidupan anaknya kedepan.

B. Saran

Berdasarkan hasil temuan yang dilakukan selama penelitian, maka disarankan kepada semua pihak guru dalam membina akhlak siswa terutama guru PAI agar lebih profesional lagi sehingga bisa membuat akhlak siswa semakin baik dan tidak tergerus oleh zaman yang sangat berbahaya ini dan juga selalu memberikan pengawasan yang lebih kepada siswa nya agar selalu terjaga dari perilaku-perilaku buruk juga selalu memberikan motivasi kepada siswa dan memberi wawasan ke akhiratan untuk selalu ingat kepada Allah agar ketika siswa mau melakukan keburukan selalu ingat akan akhirat, sehingga akhlak siswa akan terjaga di manapun dia berada.